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教 育 委 員 会 臨 時 会 

 

日時：平成 26年９月 22日（月）午後４時～４時 37 分 

場所：教育センター２階 204 会議室 

 

出席者：教育委員  早藤義則、石井紘一、山本明峰、小松泰子、髙橋正 

 

事務局及び説明者： 柏木課長、青木課長、小野副課長 

 

会議録署名委員：  石井紘一、小松泰子 

 

早藤委員長 皆さん、こんにちは。朝晩すっかり涼しくなりまして、明日がお彼岸の中日、秋分

の日ということですけども、もうすっかり秋本番という感じがします。少し昼間は暖かくな

り、いい季節になりまして、お忙しいところを臨時会のためにお集まりいただきまして、あ

りがとうございます。それでは、これより教育委員会臨時会を行います。早速、本日の議事

録署名人の指名をいたします。本日は石井委員と小松委員、お願いいたします。それでは、

案件にはいります。案件は報告事項、議決事項、その他とございます。 

 

（１） 報告事項 

早藤委員長 それでは、湯河原町教育委員会委員の任命について、事務局からお願いいたします。 

柏木課長 本日開催されました湯河原町議会本会議におきまして、貴田太史氏、それに髙橋正氏

の二人につきまして、教育委員会の委員として任命することに議会の同意が得られま

したのでご報告いたします。 

早藤委員長 ただいま、事務局から説明がありましたように、貴田太史氏と髙橋正氏の両名の方

につきまして、本日開催されました湯河原町議会において教育委員会委員として任命す

るということになりました。それでは、委員に任命されました髙橋氏からご挨拶をお願

いします。 

 

≪髙橋委員就任のあいさつ≫ 

 

早藤委員長 それでは、以上で報告事項を終了いたします。 

 

（２）議決事項 

早藤委員長 続いて議決事項の方にはいります。議決事項議案第 22 号湯河原町教育委員会教育長

任命について事務局からお願いいたします。 

１ 湯河原町教育委員会教育長の任命について（議案第 22号） 

（議案に基づき、湯河原町教育委員会教育長の任命） 

・互選（推薦）により、湯河原町教育委員会教育長に、髙橋正教育長が任命された。 



 2

早藤委員長 全員、賛成を得ましたので、新しく本日から本日付けで教育長として、髙橋正さん

にお願いしたいと思います。では、またご挨拶になってしまいますけど、やはりここで

けじめとして、区切りとして新教育長としてお願いいたします。 

 

≪髙橋教育長就任のあいさつ≫ 

 

早藤委員長 それでは以上で、議決事項を終了します。 

 

（３）その他 

早藤委員長 その他につきまして、事務局の方からお願いいたします。 

柏木課長 前回、定例会の時に、いじめの宣言をするのに標語の選考を依頼してありますが、お

帰りの際にでも事務局の方へご提出をお願いします。 

早藤委員長 できるだけ早く事務局の方に、その回答の方を私も含めてお願いいたします。それ

では他にありませんでしょうか。 

柏木課長 あと、人事異動ですが、もしかして明後日、内示があるという状況でございます。委

員会の中でご承認いただければいいのですけども、時間的なものがありますので、も

しわかった時点で、またメールでご報告をさせていただくということでかえさせてい

ただきたいと思いますけど、よろしくお願いいたします。 

教育長 私の方から一点、学力学習状況調査の検証委員会を別の部屋でやっております。それで、

長田指導主事が参加しております。状況によっては、次回以降、校長からご意見を伺え

る機会が設けられるかなというふうに考えております。次回、中学校で 10月 24 日開催

されますが、その中で間にあえば、そういう形でご報告させていただきます。 

早藤委員長 今の件に対してよろしいですか。 

石井委員 委員会の結果はどうですか。 

柏木課長 そうですね。結果がでたら今後、対応ができますから。そしたら校長先生にこの前、

お話がありましたよね。その辺で、ちょっと話をしていただけたらと思います。 

石井委員 去年聞いたと思うのですが。 

教育長 やってないと思います。 

委員長 それでは他にありますでしょうか。 

青木課長 社会教育課から一点。以前、早藤委員長の方からお話をいただいておりましたハッピ

ーバースディという朗読劇が、来年１月に開催される予定でおります。開会の実行委

員長の方が、小田原市の教育委員長が実行委員長としてやられまして、開催に対する

会長と名誉会長として小田原市長の方がお受けされているということで、先日そのプ

レの講演がありまして行ってまいりました。湯河原町の方は積極的に後援するという

ことで教育委員会も後援名義しております。各方面へのアナウンスも含めてなのです

が、イジメとか虐待とかに関するテーマのものですから、中学校・小学校の生徒や親

に向けてですね、広く周知をはかっていただきたいという要望を受けまして、今後 11

月くらいになるかと思うのですが、チラシの方とかが作成されましたら積極的にアウ

アウンスをしたいと考えております。まずは事前の報告をさせていただきました。よ

ろしくお願いします。 
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早藤委員長 ちょっと私の方から補足をさせていただきますと。これはハッピーバースディとい

う本を朗読劇にして、そのイジメと今言ったイジメと家庭内暴力という、そういうもの

を解決していく、そういうことで朗読劇することで、一般の人たちが具体的なものが見

えて、非常に涙するようなものです。その本自体が非常に売れて、たぶん図書館にもあ

って、かなりの読書者数にのぼっているようです。その朗読劇を横浜市、川崎市そして

横須賀市で今までやっているということで、これを初めて県西部の小田原市でやろうと

いうことで、たまたま湯河原のこういう事故もありましたので、ぜひ湯河原もその仲間

にということになりました。ただ、二市八町全部とプラス秦野市でしたか、秦野市がは

いって三市八町で、それをできるだけ多くの人に見ていただく。子どもも親も見ていた

だきたいということで、１月 25 日の日曜日になりますが、その日に昼と夕方、二回講演

があるということです。これは有料で 2,500 円ですか。 

青木課長 2,000 円です。 

早藤委員長 2,000 円。確か横浜方面では 3,000 円だったと思いますけども、この辺だと 3,000

円だと人が集まらないから 2,000 円に下げてでも、なんとかぎりぎりのところでやって

いくということでなったようですので、ぜひ皆さん、アナウンスをたくさんしてできる

だけ多く湯河原の人がそういうものに接して、更に色々な知識を深めて機会をあげてい

ただけたらなというふうに思います。 

教育長 キャッシュバックがあるのですか。 

青木課長 ご招待という形で、親子ご招待というのを考えているらしいです。事前に申し込みを

してもらって抽選になってしまうのですが、はずれた方にはキャッシュバックという

か 500 円の割引券みたいなものをだしていただいて、通常 2,000 円のところが 1,500

円で参加いただけるということができるということで、その辺の周知も含めて、お願

いしたいということで受けておりますので、そういった応募の機会があるのかなとい

うふうに考えております。 

教育長 町長と委員長は役員ですか。 

青木課長 町長と委員長の方がおそらく実行委員のメンバーという形で、ご依頼があるかと思い

ますので。町長の方もご快諾していただいたので、そういった要請が今後くるのかな

というふうに考えております。 

早藤委員長 はい。その他のところで、他に事務局から、あるいは皆さんの方からなにかありま

すでしょうか。特にございませんか。ちょっと私の方からひとつだけ。もう新聞等にあ

りますが、ただ今、湯河原中学校に姉妹都市のポートスティーブンス市から小学生 12

歳から 16歳までの 10 人の生徒が来ております。今日の一時限目の朝会の時に歓迎会と

いうことで生徒会が中心になって歓迎をするセレモニーを見させていただきました。本

当に生徒たちすごくしっかり座って聞いてますし、最後に帰る時の様子を見て、すごく

嬉しいなと思ったのが「うちのクラスにはどの子が来るの」という形で、つまり外国人

の子がうちのクラスに一緒に来てくれることをすごく待っている。「先生。うちにはどの

子が来るの」どこのクラスでもそういうふうな言い方をして体育館からでてくる、その

姿を見た時に、こういう交流というのをできるだけ継続して多くやっていけたら、それ

ひとつでは国際理解はないですけど、少しでもそういうのに役立てられるのかなという

ふうに思いました。ちなみに明日の夜、観光会館で６時から、ウェルカムパーティをや
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りますので、できました皆さんも様子を見に来ていただけたら。今のところ約 100 人く

らいの人が来てくれるかなというふうに思っております。それというのが門川区の子ど

も会さんに太鼓を披露していただいて、そういう子ども同士のふれあい、日本の伝統文

化を紹介する、なかでも子どもはここまでやっているというのを見せたいとうことで、

お願いしたいです。よろしくお願いします。 

教育長 昨年は剣道部が来てました。 

早藤委員長 中学校の部活も剣道をやる子がかなり、剣道やりたいという子が。あとパソコンと

写真とサッカーとバレーボール、という希望が入っておりまして、そういうのをちょっ

とだけ体験するということになります。それ以外には、湯河原燃料の杉山さんのところ

で茶道の体験、そして、天寿院さんで座禅の体験ということを少しずつですけども、さ

せていただくというふうになっております。では、他になにかその他ありますでしょう

か。子どもの様子とかでは特にありませんか。 

教育長 この前中学校へ行ってきたのですけど、落ち着いてました。私が見る限りでは。授業も

ちゃんと聞いていましたね。 

早藤委員長 他には特にありませんか。それでは、以上で臨時会の方、終了いたします。次回の

開催は 10月の定例会。10月 24 日の金曜日。９時半から湯河原中学校ということになり

ます。では、本当に今日は臨時会ということで急きょお集まりいただきまして、ありが

とうございました。教育委員５人そろいまして、新しく教育長に髙橋さんも決まりまし

たので、ぜひ皆さんの力を結集して今後の湯河原の発展のためによろしくお願いいたし

ます。今日はどうもありがとうございました。 

教育長 よろしくお願いいたします。 

 

   （終了時間 午後４時 37 分） 


